

Kultur Etxeko poesía taldea

Grupo de poesía de la Casa de Cultura



Mª JOSÉ EGOKUE

Poesía

Son tus manitas abiertas
tendidas hacia el mundo,
son tus ojitos
mirando a ninguna parte.
Con tu diminuto cuerpo
y tu dulce sonrisa dormida
llenas la estancia.
Música sin baile,
baile sin música.
Eres mi amor,
eres mi emoción,
eres mi poesía, Garbiñe.

Duela sei urte, "Pierde el miedo a la poesía" ikastaroa abiato zen, Daniel Aldaya poeta atarrabiaren eskutik, poesia jende guztiaren gana hurbiltseko. Hura Kultur Etxearen apustua izan zen, eta urteen joan-eteorrian, gaur egun erreferentzia da Atarrabiako kultur eskaitzan. Gonbidaturik zaudet!

Hace seis años inició su andadura el curso "Pierde el miedo a la poesía" impartido por el poeta villavés Daniel Aldaya. La idea era acercar la poesía a todos los públicos. La actividad, que empezó como una apuesta del Servicio de Cultura, se ha consolidado como un referente dentro de la oferta cultural de Villava/Atarrabia. ¡Estás invitado/a!



"San Andrés" Jaiotzazaleen Elkarteak jaiotza handi bat egiteko asmoa du Kultur Etxean

Iaz, 25. urtemuga ospatu eta gero, elkarrekin orain munta handiko asmo bat darabil, hots, jaiotza handia bat egin 2012eko Eguberriarteko. Udalak 6.000 euro eman dizkio, José Luis Mayo Lebrija madrildar artisau eta esku-torearen hainbat irudi erosteko. Elkarteak joan den otsaileko batzar nagusian onetsi zuen ekimena eta, horrez gain, beste-lako ere erabaki zituen, hala nola elkarteara bera MECNAri atxikitzea, hau da, Nafarroako Kultur Mezenasgoari. Batzarra egin ondotik, bazkideak Don Carlos hoteleko jatetxera bazkaltzera joan ziren. Elkarteak dei egin die jaiotzazale guztiei era-kundean bazkidetzen. Aski da bazkide-eskaera igortzea webgunean dagoen galdegiaren bidez: www.abelenvillava.com. Bestela, helbide elektronikora mezu bat bidalita: abelenvillava@gmail.com

La Asociación de Belenistas "San Andrés" proyecta un gran belén para la Casa de Cultura

La asociación, que celebró en 2019 su 25 aniversario, ha puesto en marcha esta iniciativa de gran envergadura que culminará en la Navidad de 2021, para la que cuenta con una aportación del Ayuntamiento de 6.000 euros para la adquisición de figuras del escultor y artesano madrileño, José Luis Mayo Lebrija. El proyecto se aprobó en su asamblea anual celebrada el pasado mes de febrero, en la que, además, se decidió, entre otros asuntos, la adscripción de la entidad al sello MECNA (Mezenazgo Cultural de Navarra). Tras la asamblea, las y los socios asistentes compartieron una agradable comida de hermandad en el restaurante del Hotel Don Carlos. La Asociación anima a sumarse al colectivo a todas las personas interesadas en el belenismo. Basta con enviar una solicitud de socio desde el formulario de la página web: www.abelen-villava.com ó a través del correo electrónico: abelenvillava@gmail.com



Ikasleak erraldoien "etxera" joan dira bisitan

Santxo, Santxa, Pedro, María, Martintxo eta Maritxu Atarrabiako erraldoiek herriko ikastetxeak gonbidatu zitzuten Kultur Etxean duten txokora, otsail hasieran. Beraz, ikastetxeetako lehen zikloko ikasleak erraldoiak ikustera joan ziren, hau da, Atargi, Dominicas eta Paz de Zigandakoak, bai eta Amalur haur eskolakoak umeak ere. Erraldoien izenak ikasi, haietan jostetan aritu eta ukitu ere egin zitzuten; haurrek gustura ikusi zuten erraldoiak zeinen luzeak diren, zenbat pisatzen duten, eta dantza ederrak egiten.

El alumnado visita a los gigantes en su "casa"

Sancho, Sancha, Pedro, María, Martintxo y Maritxu, la Comparsa de Gigantes de Villava, invitó a los centros escolares de Villava a acercarse a su txoko en la Casa de Cultura los primeros días del mes de febrero. Alumnado de la Escuela Infantil Amalur y escolares de primer ciclo de Primaria de Atargi, Dominicas y Paz de Ziganda pudieron contemplarlos, aprender sus nombres, tocarlos, jugar con ellos y ellas, comprobar lo altos que son, cuánto pesan y, como no, verles bailar.